



令和6年2月1日 会津報徳保育園



吐く息はまだ白く、毎日寒い日が続いていますが暦の上ではもうすぐ春。子どもたちは窓から外を眺め「今日はお外行く？」と外遊びをしたくうずうずしています。

先月、雪遊びをしました。雪だるまに耳を付けてうさぎさんを作ったり、保育士と雪合戦をして楽しむことが出来ました。今月も寒さに負けず、天気の良い日は外遊びを思いっきり楽しみたいと思います。

今月は、豆まきがあります。何色の鬼が良いか聞いてみると、「赤おにがいい」や「黒おにがいい」などと子ども同士会話を楽しみながら過ごしています。泣かずに鬼退治出来るか楽しみですね。

また、1日の生活リズムの流れも身に付いてきて、排泄・食事などの活動もスムーズになり、身の回りの事に興味を持ち、積極的にやってみようとする姿が見られます。自分で出来たという達成感や喜びを味わい自信につなげていけるような関わりをしていきたいと思います。



- ・製作や歌を楽しみ、季節の行事に興味を持つ。
- ・寒さに負けず、体を動かして友達や保育士と元気に遊び冬の自然に親しむ。
- ・基本的な生活習慣を身に付ける。



今月の季節の行事

1日(木)	スキー教室(年長)	15日(木)	3.11 ふくしま追悼復興 祈念行事ワークショップ (キャンドル作成)(年長)
2日(金)	豆まき	16日(金)	卒園記念写真撮影
5日(月)	親子スキー教室(年長)	19日(月)	交通安全指導
9日(金)	お誕生会	21日(木)	お店屋さんごっこ
10日(土)	午前保育	23日(金)	天皇誕生日傘
11日(日)	建国記念の日傘	27日(火)	リズム遊び
12日(月)	振替休日		
14日(水)	避難訓練		

○10日(土)は、市内一斉保育士研修会のため午前保育となります。

○2月19日(月)～3月5日(火)まで実習生が来ます。

○3月16日(土)は、卒園式のため午前保育となります。



お箸活動始まりました！

先月から遊びを通してお箸を持つ練習を始めました。子ども達は、お箸にとっても興味津々で持ち方を教えると子ども達同士で教えあう様子も見られました。

また、今月からお箸を使っての食事も始めたいと思いますので、お家でも少しずつ焦らずに取り組んで頂ければ嬉しいです。